



Sabana

VILLAVICENCIO.COM

Inicio Quienes Somos Internacionales Nación Judicial Meta Colombia Registro Política Activar



▶ 0:00



Ecopetrol entrega nueva infraestructura vial para mejorar la movilidad de acacireños y castellanos

f t in

- Las obras se completaron bajo estrictos protocolos de bioseguridad en atención a las medidas decretadas durante la emergencia de la Covid-19.

Ecopetrol, en un trabajo articulado con las alcaldías de Acacias y Castilla La Nueva, realizó la construcción de una nueva obra de infraestructura vial para el beneficio de la comunidad, con el objetivo de mejorar su movilidad, brindar seguridad y ampliar la malla vial del departamento del Meta.

Se trata de la ampliación y pavimentación de 5.5 kilómetros de la vía que comunica la vereda 'El Triunfo' de Acacias con el sector conocido como 'Puerto Canecas' del mismo municipio. La obra incluyó la instalación de señales de tránsito verticales y horizontales, pasos peatonales sobre la vía, alcantarillas y un pontón a doble carril para drenar y dar paso a los cuerpos de agua colindantes sin afectar su cauce.



Bajo el mismo convenio, en meses pasados se pusieron al servicio de la comunidad dos (2) puentes construidos sobre el río Orotoy, uno de 25 metros de longitud, ubicado en el sector conocido como 'San Fernando', el cual comunica a los habitantes del municipio de Castilla La Nueva con la vereda San Isidro de Chichimene de Acacias y otro de 60 metros de longitud, que permite a los habitantes de la vereda 'El Triunfo' movilizarse hacia el casco urbano de Castilla la Nueva.

Según Eduardo Cortés, alcalde del municipio de Acacias, "estos puentes, además de unir familias y unir a dos municipios importantes del Meta como Acacias y Castilla La Nueva, unen también grandes proyectos (...) que generan competitividad, desarrollo y calidad de vida".



Con la puesta en marcha de estas obras, que contaron con una inversión de \$26.809 millones, Ecopetrol y las alcaldías municipales contribuyen a la reactivación de las economías locales, generan desarrollo y mejoran la calidad de vida de los metenses.

Entradas recientes

Vías verdes para el departamento del

Meta

22/04/2021

POLICÍA METROPOLITANA

DE VILLAVICENCIO

PROPINÓ GOLPE

CONTUNDENTE AL

TRÁFICO DE

ESTUPEFACIENTES EN LA

CIUDAD

22/04/2021